

Anlage 3 zur Grenzänderung zwischen der Marktgemeinde Kronstorf, politischer Bezirk Linz-Land, und der Gemeinde Dietach, politischer Bezirk Steyr-Land, LGBl.Nr. 87/2010

Der Lageplan zeigt den von der Grenzänderung zwischen der Marktgemeinde Kronstorf, politischer Bezirk Linz-Land, und der Gemeinde Dietach, politischer Bezirk Steyr-Land, erfassten Bereich. Die schwarz strichlierte Linie zeigt den Grenzverlauf vor, die rote Linie den Verlauf der Grenze nach dem Inkrafttreten der Verordnung.

© Bundesamt für Eich- und Vermessungswesen 2001, DKM Datenkopie v. Oktober 2000

